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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 0728/2009 )

Eingereicht am 27.03.2009 um 13:20 Uhr.

Ratsversammlung 07.05.2009

Anfrage der CDU-Fraktion zum Streumitteleinsatz

In diesem Winter ist über den Einsatz und die Wirksamkeit von Streu- und Auftaumitteln auf 
den Straßen der Stadt intensiv diskutiert worden. 

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Mengen an Streumitteln (z.B. Splitt) sind in der Saison 2008/2009 gestreut 
worden und welche Kosten sind dadurch entstanden? 

2. Welcher Anteil davon wird normalerweise wiederverwendet, also erneut eingesetzt, 
und was geschieht mit dem Rest?

3. Wie hoch sind die für die Wiederaufbereitung entstehenden Kosten?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 30.03.2009


